
總統：蘇花改減少衝擊 既環保又能維持經濟 

「蘇花改」環境影響評估有條件過關，可望在明年春節前動工，馬總統今天表

示，和蘇花高相比，蘇花改已經做了很大的調整，顯示大家已經慢慢往既環

保，有能維持經濟成長的大方向思考（繆宇綸報導） 

蘇花改環境影響評估有條件通過，花蓮地區民眾歡欣鼓舞，但環保團體卻大加

撻伐，馬總統在接見參加第23屆「近代工程技術研討會」的旅美專家學者時表

示，環保團體對蘇花公路改善方案環評通過的結果不滿意，還打算提出告訴，

但總統強調「蘇花改」已經做了很大的調整，原先的方案是「蘇花高」，但蘇

花高對環境的衝擊太大，現在的方案有部份是改善原有路段，衝擊減少很多。

總統說，他在競選期間就表達過，「蘇花高」對環境的衝擊太大『不光是在興

建的過程，完成之後到底給花蓮，我們台灣的後花園帶來這麼多的車流，是不

是一個好的構想？確實也有可以再討論的空間，所以我們很高興，現在大家慢

慢走向既環保又能維持經濟成長的大思考方向......』 

總統說，與會學者專家的討論，也是往這個方向，他感到非常欣慰，總統也希

望與會學者繼續和台灣保持密切聯絡，因為台灣終究還是大家的故鄉。 

 

更新日期:2010/11/10 15:05 >

相關知識+ 
蘇花高跟蘇花改差在哪? 
地圖標示國道的是蘇花高地圖標示改善路線的是蘇花改蘇花改... 
蘇花高速公路之旅遊風險 

進行，危險路段有多少。一個山好挖，可能是技術進步... 
支持興建蘇花高速公路??10點 

老早就蓋好了 何須讓這麼多人提心吊膽 在那邊尋找家... 
颱風讓蘇花公路.摧殘成這樣.蘇花高速公路該蓋了吧?? 
蘇花高」已經確定不會蓋了別想太多就連「蘇花改」動... 
看完新聞有疑問？ 
快上知識+發問更多
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